



# Líder en proyectos de voluntariado

**La Universidad de Salamanca encabeza un año más el número de actividades solidarias en la región con 40 proyectos**

**REDACCIÓN / WORD**

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca es, un año más, la que más actividades de voluntariado ha realizado en Castilla y León a lo largo de 2014, con más de 40 proyectos, seguida de las universidades de Burgos y de la Europea Miguel de Cervantes.

Ese liderazgo se recoge en el tercer Estudio sobre Voluntariado Uni-

versitario realizado por la Fundación Mutua Madrileña -41 instituciones académicas han participado-, con motivo de los III Premios al Voluntariado Universitario con los que se quiere reconocer, apoyar e impulsar la labor solidaria de los jóvenes universitarios en España.

Las acciones de voluntariado en el ámbito universitario crecieron el año pasado en Castilla y León y son cada vez más los alumnos que se implican en estas tareas, mayoritariamente los de las carreras de Ciencias Sociales (66%) y Ciencias de la Salud (34%), según explicaron ayer fuentes de esa Fundación.

Los proyectos con niños, personas con discapacidad y los enfocados a la cooperación al desarrollo se



La mayor parte de los proyectos están enfocados a discapacitados.

mantienen a la cabeza de las acciones solidarias en esta comunidad.

Aunque la mayor de las iniciativas se llevan a cabo en España, los estudiantes de las universidades cas-

tellanolesas también se inclinan por ayudar a los más desfavorecidos fuera de nuestras fronteras, fundamentalmente en Latinoamérica y África.

## EL DATO

**63%**

Seis de cada diez universidades cuenta con más de 100 estudiantes que colaboran en algún tipo de voluntariado. De ellas, el 31,7% tiene entre 101 y 300 alumnos implicados.

El 75% de las universidades públicas y privadas españolas emprendió durante el curso escolar 2014 más proyectos de voluntariado social que en el año anterior, lo que pone de manifiesto el mayor compromiso de las universidades y de los estudiantes con los colectivos más desfavorecidos.

El 63% de las instituciones académicas cuenta con más de 100 alumnos que colaboran en algún tipo de voluntariado.

De ellas, el 31,7 por ciento tiene entre 101 y 300 universitarios implicados, el 9,7% entre 300 y 500, el 7,3% entre 300 y 1.000 y un 14,6% cuenta con más de un millar de voluntarios.